

Presidente del Indecopi destaca esfuerzos para contar con una Política Nacional de Competencia en reunión bilateral con el Banco Mundial

✓ El encuentro se realizó en el marco de las actividades de la Semana de la Competencia que realiza la OCDE en París, Francia, donde también se abordó los avances de la Ley de Fusiones y el trabajo en la eliminación de barreras burocráticas.

El presidente ejecutivo del Indecopi, Julián Palacín Gutiérrez, sostuvo hoy una reunión bilateral con autoridades del Banco Mundial en la que destacó el trabajo que realiza la institución para que el Perú cuente con una Política Nacional de Competencia, los avances obtenidos con la Ley de Control de Fusiones y la eliminación de barreras burocráticas. Todas estas acciones se realizan con el apoyo de dicha institución internacional.

La reunión se realizó en el marco de las actividades programadas por la Semana de la Competencia que realiza la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) en París, Francia, en el que participa el titular del Indecopi en representación del Perú.

"Agradezco el apoyo que recibimos del Banco Mundial para fortalecer nu estra labor en temas de competencia, como la Política Nacional de Competencia que queremos tenerla en un corto plazo", expresó el titular del Indecopi.

Asimismo, dio a conocer los avances que se han logrado en Perú desde que entró en vigencia la ley de fusiones hace un año, la misma que ha permitido la presentación de 12 solicitudes de concentraciones empresariales, por un monto que supera los 13 mil millones de dólares.

Palacín Gutiérrez también destacó que desde el Indecopi se viene aportando a la reactivación económica de las micro y pequeñas empresas del país, con el apoyo del organismo internacional, mediante el fortalecimiento de la función de eliminación de barreras burocráticas.

La reunión se realizó con la directora de Práctica Global de Comercio Exterior, Inversión y Competitividad del Banco Mundial, Sra. Mona Haddad; la gerenta de la Unidad Global de Mercados y Tecnología, Marta Martínez Licetti; la economista senior de la Unidad Global de Mercados y Tecnología, Graciela Miralles Murciego; y el ministro consejero SDR de la Embajada del Perú en Francia, Gerald Pajuelo; a quienes reiteró el agradecimiento y compromiso del Indecopi para seguir impulsando acciones en beneficio de toda la ciudadanía.

Como se ha informado, el titular del Indecopi participa en la Semana de la Competencia que realiza la OCDE en la ciudad de parís, Francia, del 20 al 24 de junio del presente año.

La participación del Perú es de vital importancia considerando que nuestro país ha sido invitado formalmente a iniciar el proceso de adhesión a la OCDE. Además, a través el Indecopi, el Perú es miembro participante en los comités de Competencia y de Protección del Consumidor.

La OCDE es una organización mundial que fomenta políticas que mejoren el bienestar económico y social de las personas alrededor del mundo, para lo cual brinda un espacio donde los gobiernos pueden trabajar en conjunto para compartir experiencias y buscar soluciones a los problemas comunes.